

## El cuerpo de Cadetes está desintegrado

Ayer presenciamos el desfile de Cadetes que se dirigió a misa de tropa compuesto de cinco escuadras de cuatro hombres cada una, cosa que jamás habíamos visto. Esto demuestra que el Cuerpo de Cadetes está en desorganización, cosa que debía tomar en cuenta el señor Ministro de Seguridad Pública para evitar ese ridículo en que están. Algunos de los cadetes en servicio desean retirarse del cuerpo según se nos ha informado, pero el Jefe los atemoriza diciéndoles que si no asisten los mete presos a la Penitenciaría, por ocho días.

## Iluminación en la Avenida Central

Ayer se dió comienzo a colocar las bombillas para la iluminación de la Avenida Central. Es muy posible que en esta semana quede terminado el trabajo.

## Trataron de quemar a un Agente de Policía

En La Florida, Tambor, provincia de Funtarenas, dieron fuego al local ocupado por la Agencia de Policía. Por la ligereza con que procedió el Agente a sacar los papeles, no se quemaron éstos, que estaban en la oficina. Cree esta autoridad que mano criminal creyendo se encontraría en el local durmiendo, tratara de quemarlo vivo, pero que él estaba en otro local frente a la Oficina. Agrega que él tiene dos enemigos de quienes sospecha.

## La historia de 70 colonos

Susana es una chica de dieciseis primaveras, vivaracha y lista como pocas.

El martes último se levantó muy temprano, se empolvó, se arregló las uñas, se pintó los labios y salió a casa de su amiga Videlia Martínez.

Su mala situación pecuniaria y sus deseos de estrenar algo para Noche Buena, la hicieron pensar en unas economías que tenía Videlia guardadas.

La mala tentación la hizo llegar y apropiarse de ellas.

Contó el dinero y en contró setenta colones en billetes de diferentes valores.

Con el dinero en mano en ausencia de su dueña, salió de la casa y se dirigió a una tienda donde compró zapatillas, ropa y otras fruslerías.

Poco rato después de lo hecho por Susana, llegó Videlia y con sorpresa notó la ausencia de sus economías, entrando en cólera.

Como no tuviera sospechas del autor del robo, dió parte a la Dirección General de Detectives y esta oficina impartió sus órdenes, recayendo las sospechas en Susana, quien confesó su delito.

La madre de la chica, al enterarse del hecho, sufrió un ataque que le duró cuatro horas, por lo que la Martínez perdonó a Susana prometiendo ésta jamás volverse a meter en semejantes líos.

## Enferma

Desde hace varios días se encuentra gravemente enferma la estimable señora doña Rafaela J. de Soto, esposa de nuestro particular amigo don Francisco Soto.

Hacemos votos por su pronta mejoría.

## Regenerando vagos y rateros

Muy digna de elogio es la actitud asumida por el señor Director General de Policía en su campaña en pro del saneamiento social.

La persecución de los vagos y rateros y con ella la creación de colonias agrícolas, centros éstos que convertirán a esa clase en hombres sanos y amigos del trabajo, es obra de gran mérito.

La medida no puede ser más ejemplar.

## De doce reducidos a dos

Uno de los gremios que más están padeciendo la mala situación es el de ebanistas y carpinteros.

Amigo, nos decía ayer un ebanista, se necesita ser muy saltimbanqui o perseguir un fin al lado del Gobierno el negar a pies juntillas la existencia de nuestra mala situación. Talleres pequeños que antes ocupaban doce y hasta catorce operarios, en la actualidad están reducidos a dos o tres, lo que forma un regular número de desocupados porque todos los talleres están en las mismas condiciones y desde luego los desocupados no encuentran ocupación.

Baste salir y observar los alrededores de la ciudad para convenirse de las miserias a que está obligado el pueblo a callar.

## La Lotería de Panamá

Panamá, 30.—El resultado del sorteo de la lotería jugada hoy en esta capital es como sigue:  
6407 ..... \$ 20000  
0084 ..... 6000  
3983 ..... 3000

## De modo repentino fallece un viejo servidor del ramo de Justicia

A las once y quince minutos de la mañana de ayer falleció el anciano Roderico Mora Salazar, quien por espacio de cuarenta años desempeñó el puesto de notificador en varios Juzgados de esta Capital. El Estado le había otorgado una pensión por los servicios prestados.

Mora se levantó temprano y dijo a una vecina que iba a vender su giro, salió, pero momentos después regresó y se internó en su pieza. Como no saliera, la vecina entró en cuidado y pasó su vista al interior, notando que Mora yacía en la cama recostado con síntomas agónicos.

Corrió a prestarle auxilio y en su presencia falleció pocos momentos después. Mora se hospedaba en el local de las antiguas Alcaldías. El Alcalde 2º Licenciado don Miguel Brenones levantó la sumaria respectiva. Paz a sus restos.

## Regreso

El jueves ingresó a esta capital, procedente del Ecuador, el señor Gerente de las Compañías Eléctricas Mr. M. G. Reed, en compañía de su señora esposa.

Presentamos a los distinguidos viajeros nuestro atento saludo.

## Actividades en el Barrio México

La Junta Progresista del Barrio México, celebrará tres turnos para allegar fondos para la iglesia que se piensa construir.

Al rededor de la plaza se ha hecho una bonita acera y en varias partes el cordón y el caño, por cuyo motivo el Barrio está de plácemes.

## Procedente de España

Después de haber permanecido por espacio de algunos meses en España regresa don Luis Martínez Mollada, a quien tuvimos el gusto de saludar.

## Por decisión vence Carnera a Uzcudum en el encuentro de ayer

## La Comisión de Fiestas desplegará grandes actividades

La Comisión de Fiestas entrará a trabajar de lleno ya que de un modo definitivo habrán fiestas cívicas.

Hoy lunes se reunirá para ver con que dinero cuenta y lo que se puede hacer con lo que hay hasta hoy colectado.

## Bochinche en Turrialba

El domingo pasado con motivo de la fiesta deportiva, hubo un lamentable incidente entre la policía y algunos de los espectadores hasta el extremo de desnudar aquellos la zincha y acometer con ella a los tranquilos espectadores. De la refriega resultó herido don Layo Sandí y para colmo fué encolabozado.

Barcelona 30.—A las tres y quince hora de esta dió comienzo la pelea Carnera - Uzcudum; durando cerca de un cuarto de hora.

Barcelona 30.—A pesar de los vaticinios hechos por algunos críticos deportivos, al respecto de que el encuentro Carnera - Uzcudum no llegaría a su final se verificó concertándose los seis rounds.

Los cuatro primeros fueron ganados por Carnera quien demostró superioridad; en el quinto round tomó la revancha que mereció el ganarlo; a cambio en el sexto trató en vano de desembarazarse de su contrincante cosa que no logró a pesar de los esfuerzos hechos.

Barcelona, 30.—Primo Carnera venció por decisión en el sexto round a Paulino Uzcudum en el encuentro atectado hoy. Cerca de cien mil personas presenciaron la pelea, que se considera como más importante de las efectuadas en España.

# Talleres desolados, casas en la miseria, es el saldo de la situación

En la hora presente que el país atraviesa una situación grave, es la hora que el obrero costarricense muy bien pudo estar preparado para evitar el desconcierto económico que lo sorprendió solo, sin que nadie se apiade de sus miserias y que a la menor protesta que hace de ellas en pública manifestación, encuentra el cañón del revólver vomitando proyectiles y la cincha que flagela sus espaldas.

Vivimos un régimen de fuerza que obliga a callar las miserias, el hambre del pueblo, cuando sus componentes en las alturas están hartos.

Por esto, repetimos, es que el obrero desocupado vive en el silencio, con horror contemplando la desolación del taller, con amargura sintiendo la carestía en su hogar y con gesto tenebroso ve perderse el derecho a la vida.

Es que en el horizonte oficial no asoma una estrella que ilumine con su luz el radio afectado que extermina la vida del conglomerado que antes del desconcierto económico, era fuerza viva que mantenía alegre el taller.

Y es que vivimos un

gobierno falto de previsión que se conforma con que la situación en Costa Rica no es tan pésima como en otras partes del mundo, para hacer nada que alivie los efectos de la situación pésima de las masas obreras costarricenses.

Talleres en desierto, casas desoladas, hogares sin pan, es el efecto de la crisis.

A medida que esta crisis avanza sus períodos, si el desastre toma mayores caracteres, mayores tendrán que ser los sufrimientos del proletario, mayores los sacrificios.

Porque si desde un principio se hubieran fomentado colonias agrícolas, desde ese principio hubiéramos los obreros pasado a la categoría de agricultores y a la de supervivientes.

Pero hacía falta un gobierno que legislara sobre la materia, que se preocupara por hacer producir al país para mantener vivas las fuerzas de la nación.

Hoy este mismo gobierno sucumbe en su acción subsidiaria, es decir, las fuerzas vivas que mantenían su formidable presupuesto con el sudor de su trabajo

cesan paulatinamente y los impuestos disminuyen por fuerza hasta dejarle en estado de insolvencia.

No otra cosa se esperaba.

Si el obrero, bajo una unión efectiva y libre de prejuicios, hubiera estabilizado su acción en la economía bajo bases sólidas, estas economías le habrían servido para entrar por su propia cuenta en empresas libres de los aguijones de la mala situación, como son las de producir en el país lo que nos viene del extranjero, que nos reclama el oro que no tenemos y que a cambio de estar sujetos a las fuertes importaciones, fuésemos hábiles exportadores.

GODOFREDO

## 215 tipógrafos cesantes

Doscientos quince tipógrafos dejó cesantes el Gobierno mexicano en su plan de economías llevado a efecto en los talleres de la Imprenta Nacional.

Esta economía se llevó a cabo durante el mes de noviembre.

EMPLEE USTED LA ELECTRICIDAD EN SU CASA PARA TODOS LOS USOS DOMESTICOS.

ESTE ES EL UNICO SERVICIO MAS BARATO HOY DIA DE LO QUE COSTABA HACE DIEZ AÑOS.

ESTAMOS SIEMPRE A SUS ORDENES.

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., Ltd.

## Un acto de humanitarismo

En Washington el Secretario de Guerra, Hurley, dictó un acuerdo autorizando el uso de los catres y frazadas del ejército norteamericano para aliviar en parte la angustiosa situación de los elementos que carecen de ocupación.

También telegrafió al Gobernador de Illinois en el mismo sentido,

El Secretario Hurley manifestó que aunque no tiene autoridad legal para obrar en esta forma, él asume la responsabilidad al permitir que se dé ese ejemplo a los objetos pertenecientes al ejército.

## FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud \* Fuerza \* Vigor  
PIDA LA MEJOR CALIDAD

## EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

## Un drama pasional

James Hunt Compton, de Los Angeles, Cal., dió muerte a Evelyn Simpkins en cuya casa vivía, y acto seguido se dirigió a su alcoba y se levantó la rapa de los cesos.

El drama fué motivado porque el varón seducía a la mujer y ésta no quiso entrar en amores con él.

## Boda Alpírez-Quesada

En la romántica ciudad de Heredia, cuna de noble estirpe, fue donde el poeta descansó un momento su lira para entonar el canto de amor ante el santuario donde posan los que de la mano sacerdotal reciben la bendición nupcial para formar una unión en la que se reclama Dicha y Felicidad eternas.

Moisés Alpírez y Eida Quesada Morales se unieron ante esta bendición y con la asistencia de un conjunto de padrinos que formó valla a la gentil pareja en su esplendente destile ante el altar que les recibía.

Moisés y Eida han formado un hogar en que la felicidad reinará en todo tiempo de su existencia. Así lo desea este semanario.

NOOLVIDE un momento el pan de La Josefina; su elaboración es a base de la higiene.

## La colonia agrícola

Ha sido convocado o aplazada la convocatoria a sesiones extraordinarias del Congreso, para que conozca, entre otros, de un gran proyecto como lo es el de creación de colonias agrícolas.

Dos diputados son los proponentes de la formación de una.

Esta colonia entrará a fomentar las actividades agrícolas en el país, y si su objeto es el de ocupar en ella al abultado contingente sin trabajo, mayores serán los beneficios.

Todo el mundo piensa en la superproducción de sus artículos de necesidad indispensable, en este momento de privaciones.

## ES USTED PRUDENTE? NO JUEGUE CON SU SALUD

Si Ud. se siente enfermo, antes de tomar ninguna medicina vaya al LABORATORIO CLINICO de Análisis Médicos del Lic. Crillo, 75 varas al Oeste de la Botica Francesa, contiguo a Bolaños & Ulloa, examínese la SANGRE, O RINA, HECES, ESPU, TOS, etc., y luego consulte a su médico.

En toda parte, en toda mesa deben hacer acto de presencia los macarones de Musmani Hermanos

## EDIFICIO MIRHIGE



## Las GRANDES TIENDAS de 5 y 10 Céntimos

son las más grandes proveedoras de las más altas novedades en artículos de todas clases y para todos los gustos. Mantienen constantemente en REALIZACION sus mercaderías que venden a precios BAJÍSIMOS, y suficientes para proveer a todos los hogares de lo necesario para su sostén. Haga hoy mismo una visita a este Almacén para que se CONVENZA.

## MIRHIGE BROTHERS

# ¡Sigue la Realización!

Lienzo de seda a .....	¢ 1.75
Crespón — — — .....	2.50
— — — — — .....	3.50
— — — — — .....	4.00
— — — — — .....	4.50

y otras MIL NOVEDADES, las encuentra Ud. en

## LA VALENCIANA CALIXTO MADRIGAL

### Un individuo da de puñaladas a una señora y luego se dispone á bailar un fox con vitrola

En el Barrio Luján, por cuestiones de poca monta, fue herida la señora Cruz Vargas de Catón, por un individuo poco escrupuloso con las mujeres.

El incidente principió en una discusión que se promovió entre ambos, durante la cual se exaltaron los ánimos.

El agresor sacó un filoso puñal y con él le acestó tremendas heridas a la señora Var-

gas, dejándola bañada en sangre.

Prontamente llegó la policía de la Primera Sección, que en asocio de varios particulares, prestó muy oportunos auxilios a la lesionada.

En la ambulancia fue trasladada al Hospital de San Juan de Dios, donde se le hicieron las curas del caso.

El heridor una vez consumado el hecho, se internó en su casa y pu-

so a funcionar una vitrola y se disponía a bailar un fox cuando fue sorprendido por la policía, capturado y llevado a la Primera Sección, en donde fué puesto a la orden de las autoridades competentes para su juzgamiento.

Este hecho de sangre tuvo lugar en la noche del jueves pasado.

### Al margen de los conflictos industriales

El conflicto industrial es la mayor pérdida en la industria, declaró el Presidente Hoover en un discurso enviado de Washington por una estación radiográfica internacional.

«No sólo retarda y disminuye la producción, añadió, sino que sus resultados más dañosos recaen sobre las vidas y los espíritus de hombres y mujeres. Podemos medir sus pérdidas en la producción por los artefactos que dejan de hacerse y por los dólares que dejan de ganarse, pero son incalculables los sufrimientos innecesarios que ocasiona».

### El Gobierno y el plan de economías

El Gobierno tiende a reducir sus gastos.

La pésima situación que atraviesa pone de manifiesto que la merma en sus entradas no le permite nivelar sus salidas.

Por lo que está pensando en economías que hará en su abultado tren de empleados.

Unos creen que estas economías se harán a base de recorte de empleados.

Otros dicen que éstas se llevarán a cabo a base de una rebaja del tanto por ciento sobre los sueldos, lo que parece más aceptable desde luego que la supresión trae como consecuencia el aumento en el número de los desocupados.

Se hace campaña contra campaña.

Electoral, Unos dicen que se haga política antes de tiempo.

Otros que no! Don Cleto es también de que no.

En fin, que él siempre está metido en política y de ella nadie lo saca.

Cuentan y dicen, dicen y cuentan, que Manuel el de Washington, después del último tortón que se jaló y que puso a don Cleto en apuros y en cambios de gabinete, ha quedado silencioso y en espera de primera oportunidad para encajarse en el caballo que mejor jinetea el círculo de la argolla.

Así es Manuel. El amenaza Congreso, él pega carreras y lo hace todo.

Toditito. Si es posible hasta restarle supremacía a don Cleto.

### NOTAS POLITICAS

Los cortesés marchan a la vanguardia con su candidatura joven.

De ideas sanas. Ellos, los de León, se mueven allá en la ciudad del Erizo y extienden sus actividades en esta ciudad de Mora.

Por lo que los políticos tratan de aminorarles el plazo de la lucha.

Desde que don Cleto se jaló el último manifiesto-mensaje o mensaje manifiesto todos esperan otro.

Otro de ellos. No para barajar su contenido, no, sino para buscar en ellos la verdad en su relación.

Libre de contradicciones.

El mejor medio de entrar éxito en su negocio, es anunciándolo, se en este periodico.

### Los ciegos

Hay en México quince mil ciegos que ocupan grandemente a los que les miran de cerca.

Cálculos se han hecho que para sostener a los 15,000 ciegos se gastan 10,000,000 de pesos mexicanos anualmente.

Gran parte de los ciegos viven de la caridad pública.

En el Distrito Federal hay una escuela donde se educan muchos ciegos. Allí aprenden música y otras cosas adecuadas para ellos.

Pero en la República Mexicana sólo hay una donde se educa a una parte mínima de los ciegos del Distrito Federal.

Los demás carecen de toda instrucción técnica y se ganan la vida mediante la mendicidad.

### Gran Fábrica de Mosaicos de Adela v. de Jimenez e Hijos

Cuenta con los mejores materiales para la elaboración y con los precios más bajos de plaza. No ejecute una construcción sin antes consultarnos, pues contamos con abundante material para el caso. Para pedidos, llame al TELEFONO 2278.

Si Ud. desea calzar a la medida y que su calzado sea confeccionado con los mejores materiales llegados al país, visite la

### Zapatería

### La Princesa del Dolar

donde encontrará todos los estilos a precios al alcance de su bolsillo. Mantiene esta zapatería constante existencia de materiales que le permite de achar con exactitud los encargos que se le hagan.

Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL - 25 varas al Este de la Singer  
TELEFONO 2819

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

### PANADERIA

### La JOSEFINA

Calle 8ª Norte - Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

Se regalan artículos de valor a los consumidores de la Crema Dental

### Waite's (ANTI-PY-Q)

NO deseché las cajas vacías de la Crema Dental Waite's Antipyo. Canjéelas por artículos para damas, caballeros y niños o de uso casero. Cada tubo de este famoso dentífrico va acompañado de un cupón. Envíe o presente diez o más de estos cupones con igual número de cajas vacías de la Crema Dental Waite's Antipyo y recibirá un bonito obsequio. Lea detenidamente las instrucciones que se dan en el cupón. Estas cajas pueden cambiarse personalmente o por correo, dirigiéndose al distribuidor de la Crema Dental Waite's Antipyo.

Distribuidor: - DR. M. FISCHER  
Apartado 434, San José, Costa Rica

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

Refrescos

# Traube

Cerveza

# Falta de previsión

## Las faldas cortas-Los espectáculos

Por DON SIMPLICIO

En la actuación de un gobierno visor es muy natural que surjan los beneficios para el pueblo con claridad y libres...

De perjuicios graves. Costa Rica ha sido y es un país preparado contra las grandes y pequeñas catástrofes... Financieras.

En lo que sí no ha tenido preparación es, con algunas excepciones, en sus gobernantes.

En sus gobernantes,

En la hora presente, cuando experimentamos un gobierno de círculo ante una de las más desastrosas crisis, este gobierno no se resigna a otra cosa sino a la contratación de empréstitos, al acorno de carreteras donde ya existen y a otras actividades que no vienen...

Al caso. En lo primero tenemos el abultamiento en nuestra deuda, el crecimiento de nuestra...

Deuda pública. En lo segundo está el hecho de que en vez de abrir caminos por entre los denuncios hasta habilitar los baldíos, el centro de actividad ha delineado por un sendero que nunca es justo: reparar millonadas de colones en carreteras ya hechas...

Con el aumento... De empréstitos. El desastre más grande en el gobierno de círculo también más grande.

Cosa vista. Mucho recordamos en esta hora dura a don Rafael Iglesias, quien gobernó con el pueblo y para el pueblo.

Sin círculo... Sus obras fueron de progreso efectivo: Teatro Nacional, Ferrocarril al Pacífico, Casas de Corrección, etc. etc.

Todo a base... De mantener vivas y en acción las fuerzas del obrero y del jornalero...

De la nación. En los precisos momentos en que el Olimpo le ponía toda clase de obstáculos a su actuación gubernativa,

Bajo el reto siempre. Y sus obras, si bien es cierto fueron a base de empréstitos, el producto de esos empréstitos está presente a la faz de la Nación.

Pero hoy... El problema es muy otro: se riegan millones donde reina el desastre; lo que se construye es enseguida destruido... Por el tráfico.

Esta es la magna obra de buen gobierno,

esta es la torta que se jala el círculo logrero del actual gobierno.

De la argolla. El sexo pelonil ha continuado en su afán de la falda corta.

Aun más corta. Porque ha creído necesario mantenerla así.

Como para lujo. Para lo que sea. La cuestión es llevarla hasta la corva.

Aunque, aunque... Corvas sean las pier-nas que la soportan.

Sí, señor. El interés del sexo está en llevar unas un tallito que se amolde a la melena y que reúna las cualidades...

De atracción... Indispensables, a su coquetería.

A esa malvada. Y contra todo esto existen sus enemigos, que por todos los medios las persiguen hasta darles alcance y en son de mofa decir:

Arrugando la cara: Jesús!! Jesús!! Como andamos con la moda por ahí.

Otros, otros... De esa especie enemiga de la dicha falda, también existe: el púlpito y las congregaciones. El primero es vocero a los cuatro vien-

tos de la falda larga. De la larga. Y los segundos se proponen declararse en huelga si no se encoje la traída y llevada falda...

Corta. La cuestión es que unos y otros se han metido en faldas de las cuales no podrán salir.

Hay mala situación? ¡Que sí la hay!! Pero en diferentes aspectos.

Muchos dicen... Que con tan mala situación y los espectáculos de cine repletos.

Otros, otros... Que esos espectáculos, aunque sean con petición de películas pasadas de moda, son frecuentados por numeroso contingente de público.

Para cine no falta. Y es que en la humanidad hay de todo: gentes viciadas a la sombra de la pantalla, gente enamorada de lo deshonesto de algunas figuras que pasan inadvertidas del censo...

Y gentes... Que gustan de los fantásticos besos de las estrellas...

Cinematográficas. La cuestión es que para el cine no hay mala situación.

Corresponsal

# De Santo Domingo

El señor don Próspero Hidalgo, empresario del Salón Rivera, ha tenido el desprendimiento de otrecer la entrada íntegra de la función del sábado a favor de los niños pobres.

Ese dinero será entregado al Comité para la compra de juguetes a esos niños pobres que no tienen quién les recuerde con un regalo la llegada del Niño.

Para el amigo Hidalgo, un sincero apretón de manos.

Con magnífico resultado fue operada la muy culta señorita Julita Córdoba, lo que celebramos muy de veras,

La elección municipal ya está a las puertas el domingo próximo a las seis de la tarde ya sabremos cuál es el cuerpo municipal que nos ha de encarrilar por el camino del progreso. La papeleta que parece tener mejor acogida es la encabezada por el Lic. don Víctor Rodríguez Campos y que lleva además elementos que son una verdadera promesa para esta localidad.

Corresponsal

## Invación de las minas de diamantes

Johannesburg, Sur Africa, 30. — William P. Thom, un explorador notable, va a Lichtburg a levantar una «armada» de exploradores de diamantes para invadir Namaqualand.

## Un gran depósito de Litio

Windhoex, Sudeste de Africa, 30.—Un ingeniero de minas informa haber descubierto un gran depósito de litio que es el metal más ligero que hasta hoy se conoce y tiene una gravedad específica no menor de la mitad de agua. Es mucho más ligero que el aluminio, tan fuerte como el acero, y como material de uso resistirá indefinidamente. Ya han sacado miles de toneladas y los depósitos de litio que hay en la mina, no se agotarán por muchos años.

## 50 heridos

Bombay, India, 30.—La policía hirió 50 personas de entre una multitud que se reunió en las arenas de Chowpatti para observar el aniversario de seis meses de encarcelamiento de Mahatma Gandhi.

# LOTERIA DEL ASILO CHAPARRAL

## Números premiados en el sorteo de ayer

Número	Premio
1088	200
1095	200
1431	500
1487	200
1545	200
1552	500
1786	200
1817	200
1835	1000
1868	200
1912	200
1948	200
2012	200
2013	200
2050	200
2051	200
2057	200
2320	200
2452	200
2530	200
2547	200
2571	500
2649	200
2663	500
2721	200
2732	200
2747	200
2857	200
2919	200
3016	200
3085	200
3099	200
3149	500
3275	200
3282	200
3309	200
3358	200
3366	200
3394	200
3418	200
3483	200
3530	200
3584	200
3645	200
3646	200
3701	200
3761	200
3771	200
3780	200
3848	200
3943	500
4056	200
4219	200
4355	200
4405	500
4464	200
4537	200
4627	500
4678	200
4722	500
4847	200
4848	200
4849	200
4850	200
4851	200
4852	30000
4853	200
4854	200
4855	200
4856	200
4857	200
4873	500
4990	200
5086	200
5124	200
5305	200
5340	200
5460	200
5503	200
5525	200
5570	100
5571	100
5572	100
5573	100
5574	100
5575	5000
5576	100
5577	100
5578	100
5579	100
5580	100
5636	500
5651	200
5795	200
5808	200
5889	200
5953	200
5971	200
5994	200
5997	200
6034	200
6514	200
6626	200
6715	200
6801	200
6856	2000
7115	200
7324	200
7359	500
7698	200
7768	200
7850	200
7884	200

El primer premio vendido por Francisco Alvarenga, de Cartago. El segundo premio vendido en San José por Margarita de Gutiérrez.

## Tom Mix objeto de la extracción de varios alambres

El famoso actor de la pantalla Tom Mix fue operado en un hospital de Hollywood con buen éxito.

Hace varios años sufrió una terrible caída de un brioso caballo que le fracturó un hombro.

Se le extrajeron varios alambres de la sutura que se le hizo entonces en el hueso.

Gran número de artistas y estrellas de la pantalla estuvieron en el sanatorio a informarse del estado de salud de Tom.

## Convocatoria

Por tercera vez la directiva del Centro Cívico y la Sociedad del Corro Mutuo Dominicano convocará a los socios a una asamblea general que a las 13 horas del 14 de diciembre tratará asuntos de interés para la sociedad.

## Revista 1930

Con este título la luz pública el presente año una revista de los directores señores Dn. Manuel Quiros P. y don Montero. La revista trae selecto material y merosos cliques.

Se vende una copia fotográfica KODAK poco uso. Informarse en esta Administración.

# Exterior

## Huesos prehistóricos

Reoing, California 30.—Encontróse aquí parte de un esqueleto humano, enterrado en doce pies de lava.

La calavera está muy bien conservada y los dientes intactos. —a manera como la cabeza está formada indica que se trata de un hombre prehistórico. Se cree que el hombre iba corriendo para huir de una ola de lava, en la erupción del volcán Mount Lassen. Perdió la carrera y la lava lo enterró por cientos de años.

## Muere en la cárcel

Génova, Italia 30.—Hoy murió en la cárcel el Prof. Giuseppe Rensi, que formaba parte de las docenas de arrestados durante la última semana, por actividades anti-fascistas. Tenía 59 años de edad y era un notable escritor en asuntos económicos y políticos.

## Cien personas salvadas

Paulo Condo, Indo China, 30.—Un terrible huracán se ha hecho sentir aquí en esta isla. Destruyó gran cantidad de edificios. Todavía no se sabe el número definitivo de muertos. Hasta ahora han recobrado cien personas gravemente heridas. Diez y siete pescadores se perdieron al destruirse varios botes de pesca.

## Dos muertes reduce el número de cardenales en Roma a 59

Roma, Italia 30.—Murió el Cardenal Alfonso María Mistrangelo, arzobispo de Florencia y el Cardenal Alexis Chrost, arzobispo de Rennes, Francia. El cardenal Mistrangelo murió después de una operación, el prelado que tenía 78 años tuvo que vencer muchas dificultades.